



Desde la FIL de Guadalajara, Creel reitera que el martes oposición unida rechazará en San Lázaro la Reforma Electoral

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que la oposición no puede perder la batalla durante la discusión de la reforma electoral que inicia el próximo martes, porque implicaría la captura del sistema electoral y del árbitro electoral, por parte del gobierno. Al referirse a la Sesión Ordinaria, que se llevará el 6 de diciembre en su modalidad presencial en San Lázaro, expresó que: “el martes, el padrón quedará en manos del INE y la credencial de elector seguirá siendo emitida por el INE, es la gran batalla”, precisó.

<https://eldemocrata.com/desde-la-fil-de-guadalajara-creel-reitera-que-el-martes-oposicion-unida-rechazara-en-san-lazaro-la-reforma-electoral/>